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Abstract (en)
The container (2) has a canister (20) for supporting a missile arranged in a storage position in container housing (4). A movement mechanism (26)
moves canister from storage position into an operating position for holding canister partially outside the container housing in operating position.
A container roof (14) is closed for outwardly shielding a container interior when the canister is in the operating position. An independent claim is
included for a method of operation of missile container.

Abstract (de)
Die Erfindung geht aus von einem Flugkörperbehälter (2) mit einem Behältergehäuse (4), einem Behälterdach (14), zumindest einem im
Behältergehäuse (4) in Lagerposition angeordneten Kanister (20) zum Tragen eines Flugkörpers und einem Bewegungsmittel (26) zum Bewegen
des Kanisters (20) von einer Lagerposition in eine Betriebsposition. Um im Inneren des Behältergehäuses angeordnete Elemente zumindest
teilweise vor äußeren Witterungseinflüssen zu schützen, wird vorgeschlagen, dass in Betriebsposition der Kanister (20) vom Bewegungsmittel (26)
zumindest teilweise außerhalb des Behältergehäuses (4) gehalten ist und das Behälterdach (14) geschlossen ist und einen Behälterinnenraum nach
außen abschirmt.
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